



原道小学校

学校だより 12月号

☎ 0480-72-3117

令和 3年12月 2日 在籍児童数132名

学校教育目標

- かしこい子
- やさしい子
- たくましい子



全力でやりきりました

6月に予定していた林間学校と修学旅行ですが、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、2回の延期を経て、やっと実施することができました。また、他学年も無事に校外学習を実施することができました。保護者の皆様方におかれましては、長期間にわたる多大なご協力をいただき、誠にありがとうございます。

5年生は那須高原に行きました。11月なので寒さが心配されましたが、天候に恵まれるとともに気温もそれほど低くなく、大変素晴らしい環境で実施できました。「自然に親しむ」という大目標のもと「那須平成の森」での活動を行いました。「那須平成の森」は、環境省の管理のもと「那須御用邸」の一部を一般開放したもので、森には豊かで多様な自然環境が残されており、ブナの自然林などが広がっています。よく見ると幹に熊の爪痕が残っている木も見つけることができます。インストラクターのわかりやすい指導で、五感を使いながら自然に触れることができました。指導のおかげで、2日目にハイキングを行った「那須自然研究路」でも、児童たちは大いに自然と触れ合っていました。初冬にかけての実施になってしまいましたが、夏場とは違った貴重な体験ができたと感じています。平成の森は、11月28日現在、3センチくらいの積雪があるそうです。

6年生は日光に行きました。例年は鎌倉での班別行動を行っていますが、それができません。そこで、近年の環境保全の重要性を鑑み、足尾銅山見学と植樹体験をメインの活動としました。「足尾に緑を育てる会」の方の説明によると、銅山が排出した煙の害だけでなく、急激な人口増加による森林の伐採などにより、山から木が消えてしまったということです。そこに木を植えて豊かな森林を取り戻そうと「足尾の山に100万本の木を植えよう」というプロジェクトを実施しているそうです。

昨年林間学校に行けなかった6年生ですが、その分、修学旅行にかける期待は大きいものでした。そのせいか、朝の集合時から、リーダーを中心とした、まとまりのある活動を行っていました。それは、バスの中でも、ホテルの中でも同様です。ホテルは貸し切りではなく一般の方と一緒に。うるさくなりがちな修学旅行ですが、それぞれの場で何をすべきか、じっくりと考え実行する姿は、とても輝いていました。改めて、実施できて本当によかったという思いでいっぱいです。卒業まで、あと4ヶ月。この後も全力で学校生活を送り、立派な姿で卒業式を迎えてくれることを期待します。

令和3年もコロナに振り回された一年となりましたが、あと1ヶ月で終わろうとしています。今年の流行語年間大賞が「リアル二刀流」「イツ・ショータイム」に決まりました。トップテンを見ると、やはり、この2語がいちばんふさわしいと感じます。コロナ禍においても、夢や希望を抱いて、それに向けて、今を豊かに前向きに生きる大切さを教えてくれているような気がします。コロナのせいでもやもやした毎日を、ちょっとでも明るくしてくれた大谷選手に感謝しなくてはなりませんね。

12月の行事予定

日	曜	行 事
1	水	6年修学旅行
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	車いすバスケット体験教室
8	水	
9	木	
10	金	登校指導 持久走大会
11	土	
12	日	
13	月	5時間授業 まなびアップ週間(16日まで)
14	火	5時間授業 書きぞめ競書会
15	水	5時間授業
16	木	5時間授業 学力検査
17	金	まなびアップテスト実施日 童謡のふるさと集会
18	土	クリスマスフェスタ
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	5時間授業
23	木	給食終了日 スクールカウンセラー来校(午後)
24	金	終業式 一斉下校
25	土	冬季休業日
26	日	冬季休業日
27	月	冬季休業日
28	火	冬季休業日
29	水	冬季休業日 休日
30	木	冬季休業日 休日
31	金	冬季休業日 休日

12月の生活目標

・協力し合って、すみずみまできれいにしよう

市内一斉避難訓練

11月9日(火)、地域の消防団の方にも来ていただき、避難の仕方や消火器の使い方などについて教えていただきました。1・2年生は消防車について見させていただきました。また、学級ごとに「まもるいのち ひろめるぼうさい!」のDVDを視聴することで、危機回避の仕方を学びました。



1・2年生 遠足

11月16日(火)、「ぐんまこどもの国」に行ってきました。①自然の中での体験をとおして、友達とのコミュニケーションを深める。②多くの人が使う場所での、すごし方やマナーを学ぶというめあてをもって遠足に行きました。



3・4年生 遠足

11月17日(水)、「国営武蔵丘陵森林公園」に行ってきました。公園内でのアスレチック活動、ぼんぼこまうんでんでの活動…。自然豊かな森林公園での活動をとおして、友達とたくさんコミュニケーションを深めることができました。



5年生 林間学校

11月18日(木)・19日(金)、5年生が栃木県那須方面へ行ってきました。1日目は那須平成の森フィールドセンター、那須どうぶつ王国に行きました。夕食後にはキャンプファイヤー!。2日目はハイキング、りんどう湖ファミリー牧場…。集団活動をとおして、たくさんの学びがありました。

